

INDRA RESULTA SELECCIONADA EN TODOS LOS PROYECTOS DEL FONDO EUROPEO DE DEFENSA A LOS QUE SE PRESENTÓ, UN TOTAL DE CATORCE, DOS DE ELLOS COMO COMPAÑÍA LÍDER

- La Comisión Europea impulsa así las grandes líneas de I+D+i de Indra y garantiza la continuidad, entre otros, de los proyectos de mando y control estratégico y de defensa electrónica que lidera y la definición del futuro sistema espacial de alerta antimisil en el que participa.
- Indra acumula 52 proyectos apoyados por la Comisión y los Ministerios de Defensa europeos, con una financiación total de 164 M€ para Indra y más de 80 M€ para otras empresas españolas, reafirmando con ello su posición entre las grandes empresas europeas de defensa y su papel de líder y empresa tractora en España.

Madrid, a 29 de junio de 2023.- Indra, una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría, ha resultado seleccionada en todas las propuestas que lideraba o en las que participaba de la segunda convocatoria del Fondo Europeo de Defensa. Con un total de 14 proyectos seleccionados, un tercio de los 41 aprobados por la Comisión Europea, Indra se coloca entre las principales empresas europeas. Estos 14 proyectos, de los cuales lidera dos, cubren todas las áreas tecnológicas clave de la compañía.

Se trata de proyectos que suman 500 M€ del total de los 832 M€ asignados por la CE en la convocatoria de 2022 del Fondo Europeo de Defensa. Indra participa así en más de un tercio de los 41 proyectos que reciben el apoyo de la Comisión. La compañía eleva con ello a 52 el número de proyectos de defensa financiados por la Comisión Europea desde 2018, acumulando 164 millones de euros en subvenciones y contratos directos para Indra y otros 80 millones de euros adicionales para más de una decena de empresas españolas que participan en los mismos, demostrando su liderazgo internacional y reafirmando su papel de empresa tractora en España.

El consejero delegado de Indra, José Vicente de los Mozos, destaca que “Indra está asumiendo un papel decisivo en el desarrollo de nuevas tecnologías que marcarán el futuro del sector. Gracias al apoyo de la Comisión Europea, podremos acortar los plazos para llevar al mercado soluciones innovadoras que mejoren la operatividad y aceleren la digitalización de las Fuerzas Armadas españolas y del resto de países europeos. La Europa de la Defensa necesita del desarrollo industrial de España, y este desarrollo pasa necesariamente por el liderazgo nacional de Indra”.

La compañía ve respaldadas de esta forma las principales líneas de desarrollo de su I+D+i y da continuidad a iniciativas en las que venía trabajando y que se pusieron en marcha en la primera convocatoria del programa EDIDP, precursor del Fondo Europeo de Defensa, en 2019, confirmando con ello la buena marcha de los proyectos y la confianza que la Comisión Europea y el Ministerio de Defensa tienen en la compañía.

Indra coordina la continuación de dos importantes proyectos que se lanzaron en 2019, en conexión con dos programas PESCO liderados por el Ministerio de Defensa español. En primer lugar, el desarrollo del futuro sistema de Mando y Control Estratégico para la Unión Europea (EC2), que permitirá al Servicio de Acción Exterior de la UE alcanzar el nivel de ambición marcado por la Brújula Estratégica aprobada por la UE. En segundo lugar, el desarrollo de un sistema de ataque electrónico (REACT II) capaz de asegurar la libertad de acción de las aviaciones aliadas en entornos con una fuerte presencia de sistemas antiaéreos.

La compañía afianza su presencia, además, en los grandes consorcios que están desarrollando las futuras capacidades y sistemas con los que Europa asegurará su soberanía y capacidad de intervención en teatros de operaciones con un nivel de digitalización creciente, con plataformas cada vez más inteligentes y disponiendo de soluciones con las que contrarrestar amenazas emergentes.

Comunicado de prensa

Ejemplo de ello es su participación al primer nivel ("core team"), en los proyectos ODIN's Eye que desarrolla un sistema de alerta temprana para defensa antimisiles balísticos (BMD); CASSATA, en el que se desarrollarán sensores diseñados para no delatar su posición; TIRESYAS, que desarrolla la futura generación de radares embarcados y de defensa aérea, capaces de enfrentarse a las nuevas amenazas como los misiles hipersónicos o los enjambres de drones; LATACC, que reforzará las capacidades de combate colaborativo en el entorno terrestre; o FEDERATES que desarrolla un entorno de simulación colaborativo capaz de soportar el entrenamiento y el apoyo a la toma de decisiones de manera coordinada entre las Fuerzas Armadas de diferentes estados miembros de la UE.

Indra, junto con otros líderes europeos en control de tráfico aéreo y defensa aérea, desarrollará los conceptos que permitirán la plena integración de los vuelos militares en el Cielo Único Europeo.

La compañía fortalece, asimismo, su liderazgo en un ámbito tan crítico como el de la ciberdefensa, con una participación muy relevante en los proyectos NEWSROOM y EUCINF, que reforzarán la ciberconsciencia situacional y facilitarán a los ciberejércitos nuevas herramientas de respuesta en este dominio. Estas dos iniciativas se vienen a sumar a los proyectos de ciberdefensa ECYSAP y EU-GUARDIAN que se pusieron en marcha en convocatorias anteriores y que Indra está liderando.

Indra también forma parte de los consorcios que analizarán el desarrollo de constelaciones de satélites de inteligencia, vigilancia y reconocimiento (SPIDER); que establecerán los estándares y arquitecturas para coordinación operativa e intercambio de información entre buques aliados (E-NACSOS); que diseñará el futuro avión europeo de transporte medio, complemento del A-400; o que permitirá incrementar la autonomía estratégica europea desarrollando microcircuitos electrónicos avanzados para defensa (EPICURE).

Todas estas iniciativas vienen a reforzar la posición de Indra como una de las compañías de defensa más innovadoras del mundo, que ha asumido el papel de coordinador nacional del FCAS, el programa de defensa más ambicioso que se ha puesto en marcha en Europa hasta la fecha y en el que España, Alemania y Francia trabajan como socios en el sistema de combate aéreo del futuro.

Acerca de Indra

Indra (www.indracompany.com) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. A cierre del ejercicio 2022, Indra tuvo unos ingresos de 3.851 millones de euros, casi 57.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.